

La consejera de Educación señala que es la solución para la enseñanza pública en toda la comarca

Díaz Tezanos presentó el nuevo centro de Preescolar, Infantil y Primaria de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa. La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos, presentó ayer junto al alcalde de Reinosa José Miguel Barrio y el arquitecto Fernando Casqueiro, el proyecto del nuevo Colegio Público de Preescolar, Infantil y Primaria de Reinosa, cuya redacción supondrá la cantidad de 170.000 euros del total de 7.228.000 euros en

que se presupuesta la obra. La consejera Díaz Tezanos explicó que los primeros pasos del proceso han sido complejos, "la redacción del proyecto, la demolición del edificio existente en la parcela de la que se ha hecho cargo la consejería con un coste de 59.000 euros y la modificación del trazado del gas que supondrá un coste de otros 18.000 euros".

La consejera de Educación, Rosa Eva Díaz Tezanos; el alcalde de Reinosa José Miguel Barrio; el arquitecto director del proyecto de construcción Fernando Casqueiro Barreiro, la arquitecto de la oficina técnica Alicia Argüello y el director regional de Educación Ramón Ruiz, presentaron ayer en La Casona el proyecto del nuevo Colegio Público de Preescolar, Infantil y Primaria de Reinosa, que se ubicará entre el IES Reinosa y el campo de fútbol del Naval.

Importante obra

Díaz Tezanos está muy satisfecha del resultado del proyecto de este centro que "recogerá en un centro público la enseñanza de Preescolar, Infantil y Primaria de Reinosa, pero el camino hasta ahora ha sido muy complejo". Al centro podrán acudir alumnos desde dos hasta doce o trece años, distribuyendo la educación en veinte aulas de formación. La consejera indicó que el derrumbe del edificio del antiguo Colegio Menor será de dos o tres semanas como máximo; se ha presentado un informe favorable, quedando según percibió el alcalde José Miguel Barrio, la aprobación el martes de la modificación puntual.



Presentación del nuevo centro escolar de Reinosa.

A. QUEIMADELOS

La obra podría comenzar en septiembre y estar finalizada en el mes enero, aunque el plazo es relativo. Sobre la demolición de los edificios existentes en los terrenos será la consejería de Educación la que se haga cargo de ello por un valor de 59.000 euros, más otros 18.000 de la modificación del trazado del

gas. Rosa Eva Díaz Tezanos explicó que desde la consejería se ha trabajado con diligencia puesto que "en estos dos años se han fusionado los colegios, apostando fuertemente en cuanto al proyecto y planes educativos de los centros, que están a punto de consumarse con el inicio de la obra del nuevo".

La consejera expresó este esfuerzo señalando que en estos años se ha gastado 1.500.000 euros en obras, equipamientos y ciclos educativos; entre ellos con una gran aceptación el aula de niños de dos años, además de otros 30.000 euros en el Plan de Diversificación del IES Montesclaros.

El nuevo edificio quedará distribuido en tres plantas

A. Q. Reinosa

Fernando Casqueiro señaló que el proyecto es "un ejemplo de calidad como los que su empresa construye en todo el país. Explicó lo que será el futuro centro en La Casona que se encontraba repleta de público.

"Después de un exhaustivo estudio del lugar donde estará ubicado el centro, se decidió una construcción distribuida en un primer edificio de entrada a las instalaciones, el más cercano a la calle José Ramón Díaz, en el que se acogerá la enseñanza de preescolar e infantil, de los niños más pequeños, con acceso independiente, jardín orientado al sur, calefacción al nivel del suelo, aseos independientes, es decir, unas dependencias casi de carácter guardería".

"Un segundo cuerpo irá destinado a educación infantil en las dependencias más próximas a la entrada principal y el tercer bloque de aulas en tres cuerpos con servicios de biblioteca, un comedor amplio, control de Administración y Aula de Educación Especial".

"Para los mayores un bloque de tres plantas con espacio para trece aulas comunes, otra de música, otra de informática y aseos, además de un ascensor montacargas para minusválidos. El colegio irá acompañado de un polideportivo semienterrado, cuya cubierta quedará a la altura de la primera planta y que servirá de patio descubierto", señaló.

Organizada por 'Corocotta' y el Ayuntamiento

El domingo se clausura la XIX Muestra Escolar de Teatro de Reinosa

A. Q. Reinosa

El próximo domingo, a las doce de la mañana, tendrá lugar en el Teatro Principal de Reinosa, la clausura de la IXX Muestra Escolar de Teatro, la cual según explica el director de la compañía organizadora José Andrés García "se ha venido realizando durante los meses de mayo y junio, acontecimiento cultural que una vez más está siendo organizado por la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Reinosa y la compañía aficionada Corocotta Teatro". En la presente muestra están participando varios grupos pertenecientes a los colegios de Reinosa (San José-Niño Jesús, Antares, Casimiro Sáinz y Concha Espina-José Calderón; Casi-

miro Sainz de Matamorosa, así como el IES Montesclaros de Reinosa). En total pasarán por el escenario del Principal más de 200 alumnos, habiendo representado diversidad de géneros teatrales como son clásico, comedia, musical, etc".

Las edades de dichos alumnos están comprendidas entre los seis y los dieciocho años, destacando en todos ellos "el gran entusiasmo que ponen en escena para conseguir el mayor éxito, tanto para ellos mismos como para todo el público asistente". Añade el director de Corocotta que "contrasta la gracia innata que tienen los más pequeños, con las tablas que tienen los más veteranos".

La satisfacción de los compo-



Alumnos participantes en una de las muestras de teatro escolar.

A. QUEIMADELOS

nentes de la laureada agrupación teatral y de los jóvenes voluntarios que dirigen a los alumnos es total, tras 19 años ininterrumpidos que lleva celebrándose la Muestra Escolar de Teatro, y que por lo tanto el año venidero cumplirá su XX Aniversario, "lo cual

no deja de ser un éxito total, todo un récord, no creyendo que haya en España y en el mundo una ciudad que nos supere. Reinosa puede presumir de ello, merecedora de tenerlo en cuenta en los organismos superiores para que todo esto no decaiga", señalan.

Un año más se suma al éxito la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Reinosa, que quiere felicitar a todos los escolares participantes así como a la compañía Corocotta, a las AMPAS y a los responsables de los pequeños actores.